## Dieu est vivant

- " Et moi, je sais que mon rédempteur est vivant,...." Job 19,25
- " Et Elie, le Thishbite,....dit à Achab: L'Éternel, le Dieu d'Israël, devant qui je me tiens, est vivant,...." 1 Rois 17,1

Job est dans une situation très difficile. C'est un homme " parfait et droit, craignant Dieu et se retirant du mal ". Job 10,1. Mais Dieu a accepté que satan lui enlève ses enfants, ses biens et même sa santé. Il est tourmenté et ses amis ne font que l'accabler et non l'encourager (si Dieu permet cette situation, c'est que tu as péché). Le Dieu *vivant* et vrai ne punit pas. Il laisse faire satan, avec des limites ( " Le voilà entre tes mains, seulement épargne sa vie " 2,6 ) pour manifester la foi de Job. Et déjà, dans ce chapitre 19, il déclare " je sais que mon rédempteur est *vivant* ", avant de dire au chapitre 42,5 " Mon oreille avait entendu parler de toi, maintenant mon œil t'a vu ".

Elie est aussi dans une situation difficile. Achab et sa femme, Jézabel, le méprisent et Jézabel veut le faire mourir. Pourtant Elie peut déclarer sa confiance et sa foi en Dieu dans ce verset 1 du chapitre 17. La suite va montrer que son Dieu est *vivant* et qu'Il va prendre soin de lui.

On est loin d'être dans des situations identiques à celles de Job ou d'Elie, mais dans les difficultés qui sont sur notre route, est-ce que l'on peut dire la même chose qu'eux: *Mon Dieu est vivant*.

Notre Dieu aujourd'hui, est le Même que celui de Job ou d'Elie et Il veut prendre soin de nous de la même manière.

Il n'y a pas de détresses, pas de circonstances qui Lui échappent et son amour pour nous est fidèle. Il nous garde dans sa main pour nous encourager et peut-être à travers certaines difficultés, nous apprendre à nous rapprocher de Lui et mieux le connaître.

On peut dire, avec David, au Psaume 18,46 " L'Éternel est vivant; et que mon Rocher soit béni! Et que le Dieu de mon salut soit exalté ".

Ou déclarer comme Pierre en Matthieu 16,16 " Tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant ".

Que notre Dieu vivant nous encourage et nous garde!

Bonne journée.

Jacques – 05 mai